



Franz Starhan Gedenkturnier

Anlässlich des ersten Todestages unseres geschätzten Mitglieds Franz Starhan veranstalten wir ein Gedenkturnier in Snooker und English Billiards, um seiner Leidenschaft für den Billardsport sowie seinem unermüdlichen Einsatz für unseren Verein und der österreichischen Snooker- und Billiardsszene insgesamt zu gedenken. Franz war nicht nur ein begeisterter Spieler beider Disziplinen und ausgezeichnete Referee, sondern auch ein hilfsbereiter, stets respektvoller Mensch, der durch sein Wirken die österreichische Billiardgemeinschaft geprägt hat. Sein früherer Verlust nach langer, tapfer ertragener Krankheit hinterließ eine große Lücke in unseren Reihen. Mit diesem Turnier möchten wir nicht nur gemeinsam in freundschaftlicher Atmosphäre schöne Erinnerungen wachrufen und Franz ehren, sondern zugleich Spenden für die Krebsforschung sammeln, um einen wertvollen Beitrag im Kampf gegen diese schwere Krankheit zu leisten. Wir laden daher alle Mitglieder, Freunde und Unterstützer herzlich ein, an diesem Turnier teilzunehmen, gemeinsam Franz zu gedenken und durch unsere Gemeinschaft ein Zeichen der Solidarität und Hoffnung zu setzen.

Wann?

29. Mai / Players' Meeting 9:45, Spielbeginn 10:15.

Wo?

HSEBC – BLZ Wien; Hütteldorfer Straße 156-158 / Passage, 1140 Wien.

Nenngeld

Freiwillig. Sämtliche Nennelder werden der [St. Anna Kinderkrebsforschung](#) gespendet.

Anmeldung

Die Anmeldung ist über online.austriansnooker.at möglich. Anmeldeschluss ist am 27. Mai um 23:00.

Format

Gruppenphase + Knockout. In Anlehnung an frühe Formate des HSEBC-Clubabends wird jedes Match aus einem Teil Snooker und einem Teil English Billiards bestehen. Beide Teile werden zeitlich beschränkt sein. Das konkrete Format hängt von der Teilnehmeranzahl ab und wird nach Nennschluss im Detail festgelegt.